

EL PARTIDO CENTENARIO SE PREPARA PARA EJERCER EL VOTO

UCR avanza hacia 2025 con primeras definiciones en comités y plataformas

La Unión Cívica Radical comenzó a entablar puertas adentro conversaciones locales para definir quiénes ocuparán los cargos partidarios que constituirán la base del proceso de transformación convocado por el gobernador Gustavo Valdés, principal candidato a presidir el distrito de Corrientes en el próximo período. En este contexto, la regla "quien conduce acompaña" podría influir en la conformación de los futuros equipos de gobierno.

El partido radical dio inicio a la par de su nuevo proceso afiliatorio y al lanzamiento de Gustavo Valdés a presidir el distrito Corrientes, una serie de conversaciones locales con el objetivo de definir quiénes ocuparán los cargos partidarios que serán fundamentales en el proceso de transformación que ha convocado el mandatario.

Se trata de conversaciones con impacto en la estructura interna del partido, que, según se señaló a **EL LIBERTADOR**, intentan establecer las bases de una gestión más efectiva y coherente con las demandas de la población de cara a las elecciones que la provincia desplegará en 2025.

"QUIEN CONDUCE ACOMPAÑA"

En este contexto, la regla "quien conduce acompaña", podría desempeñar un papel crucial en la conformación de los futuros equipos de gobierno.

Se trata de una premisa que sugiere que aquellos que ocupen posiciones de liderazgo dentro del partido deberán también estar involucrados activamente



PROCESOS INTERNOS. Localidades como Goya e Ituzaingó podrían realizar cambios a la par del distrito provincial.

en la gestión y la toma de decisiones, aunque no en puestos de mando, con el objetivo de garantizar una mayor cohesión y colaboración entre las distintas

áreas.

Se trata de un enfoque que, según se aclara, no se cumple a rajatabla en todas las comunas donde el radicalismo corren-

tino disputa puestos de poder, pero que sirve de base ideal para iniciar conversaciones para fortalecer la unidad del partido, y asegurar que las políticas implementadas sean el reflejo de una visión compartida por todos los actores involucrados.

REVITALIZAR LA PARTICIPACIÓN

Con la implementación de estas medidas en el ámbito partidario, los dirigentes radicales intentarán consolidar una oportunidad para revitalizar el compromiso de su militancia.

En ese sentido, dirigentes radicales de distintas localidades indicaron que a medida que se definen los roles y se establece una estructura clara, se espera que el partido esté en mejor posición para abordar los desafíos que enfrenta la provincia de Corrientes.

Opinan que la integración de nuevos liderazgos y la claridad en los procesos internos son pasos esenciales para fortalecer la confianza de los correntinos en sus representantes y en las políticas públicas que se llevarán a cabo en el futuro.

El ministro de Justicia de Corrientes, Juan José López Desimoni, participó en el Consejo Federal de Justicia (Cofejus), realizado en Mendoza, donde fue electo miembro del Comité Ejecutivo por la región NEA. Este reconocimiento es de gran relevancia para el Gobierno de Corrientes, ya que implica un liderazgo en el ámbito de la Justicia regional.

Durante el encuentro, se discutieron temas importantes como la implementación del Sistema Acusatorio, la lucha contra el narcotráfico, la recuperación de activos y el avance del juicio por jurados en diversas provincias. También se abordaron problemáticas como la ludopatía en la era digital y el fortalecimiento de la seguridad jurídica.

López Desimoni destacó la importancia de mejorar la relación entre la sociedad y la Justicia, explicando que en Corrientes ya se han implementado códigos procesales clave, como el Procesal Penal con sistema acusatorio y el Procesal Civil con oralidad. A pesar de estos avances, el desafío es operativizar y consolidar la aplicación de estas herramientas para mejorar la resolución

JUSTICIA MÁS EFECTIVA Y CERCANA A LA CIUDADANÍA

Corrientes representará al NEA en el Cofejus



CAMBIAR EL SISTEMA. El Ministro enfatizó en la importancia de analizar los resultados actuales para asegurar que las reformas respondan a necesidades concretas de la sociedad.

de conflictos.

En su intervención, el Ministro explicó que el objetivo es lograr una Justicia más efectiva y cercana a la ciudadanía, mediante la implementación de los nuevos códigos procesales en áreas como familia, niñez, adolescencia y administración.

Finalmente, López Desimoni

fue electo como representante de la región NEA en el Comité Ejecutivo del Cofejus, un cargo que refuerza la posición de Corrientes en el ámbito judicial. La región NEA incluye a las provincias de Corrientes, Chaco, Misiones y Formosa, y su representación en el Cofejus es un honor para la provincia, según destacó el

Ministro.

IMPULSAR UN NUEVO MARCO LEGAL

Durante el encuentro, se hizo hincapié en la necesidad de generar un marco legal que favorezca el desarrollo económico del país, garan-

tizando la seguridad jurídica. López Desimoni resaltó que un sistema de Justicia eficiente no sólo ayuda a resolver conflictos, sino que también contribuye al bienestar social, facilitando la paz y estabilidad necesarias para el progreso económico.

Asimismo, se destacó la importancia de la colaboración entre las distintas jurisdicciones para abordar problemáticas comunes, como el narcotráfico y la ludopatía. Los ministros de Justicia acordaron establecer mecanismos de articulación que permitan compartir experiencias y estrategias efectivas en la lucha contra estos flagelos que afectan a la sociedad.

Por último, López Desimoni expresó su compromiso de trabajar en conjunto con los demás ministros para fortalecer la Justicia en la región NEA. La elección como miembro del Comité Ejecutivo del Cofejus le otorga una plataforma para abogar por los intereses de Corrientes y coordinar acciones que beneficien a toda la región en el ámbito judicial. Su participación activa en este consejo es un paso hacia la mejora continua de la Justicia en la provincia y en el país.